

## **Registraduría avala más de dos millones de firmas y el Referendo de Autonomía Fiscal avanza al Congreso**

**Bogotá, 11 de febrero de 2025.** La ciudadanía, con más de **3.300.000 firmas apoyó el referendo por la autonomía fiscal de las regiones.** La Registraduría Nacional certificó **2.184.548 firmas**, superando el umbral requerido de **2.028.000**, permitiendo que la iniciativa avance al Congreso de la República.

### **Un logro para la autonomía regional**

Esto es un gran esfuerzo de voluntarios, de ciudadanos que creen que este país necesita más autonomía fiscal, con austeridad, con responsabilidad, con transparencia y por supuesto con un Estado central más justo y que entienda que las regiones son las que tienen que impulsar el desarrollo. “Colombia ha dado el primer paso a un cambio profundo. Seremos un país unido y fuerte en su diversidad. Las regiones dejarán de estar relegadas y pasarán a la vanguardia. La autonomía fiscal es un paso muy importante para consolidar la descentralización de verdad”, afirmó Juan Guillermo Zuluaga, vocero del comité promotor.

### **Próximos pasos:**

- **Debate en el Congreso:** Con la validación de las firmas, el proyecto será remitido al Congreso de la República para su debate y posible aprobación.
- **Revisión constitucional:** Si el Congreso da su aval, la Corte Constitucional evaluará la conformidad del referendo con la Constitución.
- **Convocatoria a las urnas:** Si se superan ambas instancias, el Presidente de la República fijará la fecha para la votación ciudadana en 2025.

Este referendo busca **modificar el artículo 298 de la Constitución** para que los departamentos asuman la gestión y el recaudo de los impuestos de renta y patrimonio, permitiendo que los recursos generados en cada región se queden en su territorio. La iniciativa, fundamentada en principios de equidad, desarrollo, sostenibilidad ambiental y responsabilidad fiscal, busca fortalecer la autonomía regional y garantizar una distribución más eficiente de los ingresos. “Lo que se genera en las regiones, debe quedarse en las regiones”, recalcaron los promotores, destacando la necesidad de un Estado más eficiente y descentralizado.

Confiamos en que este ejercicio ciudadano avance con transparencia y rigor, permitiendo que los colombianos decidan el futuro de esta propuesta histórica en las urnas.

[PorLasRegionesFirme.com](http://PorLasRegionesFirme.com)

